

Bericht Maibummel 2025

Eine gutgelaunte Wandergruppe von 11 Personen traf sich am 18. Mai im HB Zürich. Für einmal brauchten wir uns über die Wanderkleidung keine Gedanken zu machen. Angenehmes Wanderwetter war angesagt. Wir fuhren mit dem Zug via Baden nach Döttingen.

Von da an ging es zu Fuss dem Klingnauer Stausee entlang nach Gippingen-Leuggern. Unterwegs konnten wir das wunderbare Panorama auf den Stausee und die vielfältige Vogelwelt geniessen. Für die meisten von uns, auch für diejenigen, die selber im Aargau leben, eine sehr schöne und unbekannte Gegend, Bei diesem prächtigen Wetter waren wir allerdings nicht alleine unterwegs. Den Weg mussten wir mit vielen Spaziergängern und mit noch mehr Velofahrern teilen. Aber wie heisst es so schön: gegenseitige Rücksichtnahme schafft Freundlichkeit. Auf alle Fälle tat es unserer guten Laune keinen Abbruch. Nach gut 4 km erreichten wir bereits unseren Zwischenhalt.



Die Bedienung / Fotografin war.... s. Bild

Im Landgasthof Weisses Kreuz in Gippingen war eine Pause angesagt und die Dessertkarte wurde intensiv studiert. Kaum bestellt, standen die süssen Verführungen bereits auf dem Tisch. Dieser Landgasthof ist übrigens sehr empfehlenswert und jederzeit einen Besuch wert. Zur Überraschung aller wurden wir von Elisabeth anlässlich ihres bevorstehenden Geburtstages eingeladen.



Frisch gestärkt ging es von Gippingen zurück an den Stausee und weiter Richtung Wanderziel Koblenz. Nach weiteren 2,5 km erreichten wir zufrieden den Bahnhof Koblenz. Eine schöne und gemütliche Wanderung ging langsam aber sicher zu Ende.



Ganz herzlich danken wir Elisabeth und Walter Bärtschi für Speis und Trank sowie für die perfekte Organisation dieses Maibummels.

Bernhard Huser